

Cuba met l'accent sur la poursuite de l'hostilité des États-Unis contre l'Amérique Latine



La Havane, 14 décembre (RHC)- Le président du Mouvement Cubain pour la paix, Silvio Platero a signalé que la menace de l'interventionnisme militaire des États-Unis contre l'Amérique Latine maintient une actualité totale avec leur politique hostile dans la région.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Silvio Platero a relevé l'importance de la tenue d'ateliers et de séminaires comme celui organisé la veille pour débattre de ce danger, rappelant les agressions contre la Grenade et contre Panama.

Il a relevé que les invasions de la Grenade, en octobre 1983, et du Panama, en décembre 1989, constituent des pages douloureuses et déplorables de l'histoire latino-américaine et caribéenne.

« Ces actions ont laissé un bilan de beaucoup de morts, de blessés et de disparus ainsi que des pertes matérielles qui ont affecté l'économie de ces deux pays » a-t-il souligné.

« Malgré le temps qui s'est écoulé, le danger reste latent comme ne témoigne la position agressive de l'actuelle administration contre le Venezuela, le Nicaragua »- ont souligné les participants à la rencontre d'hier- qui a rassemblé des professeurs d'université et des chercheurs convoqués par le Mouvement

Cubain pour la paix.

Les experts ont rappelé en particulier qu'à certains moments, le président étasunien, Donald Trump, a lui-même évoqué l'option militaire contre la Révolution Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178888-cuba-met-laccent-sur-la-poursuite-de-lhostilite-des-etats-unis-contre-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba